

BRAUNSCHWEIGER ZEITUNG

WOLFENBÜTTELER ZEITUNG UND ANZEIGER

Freitag, 17. Oktober 2006

unabhängig · nicht parteigebunden

Nr. 242 · 61. Jahrgang · 1,00 €



WOLFENBÜTTEL

THG-Rallye:
Gewürze, Gewichte
und Geschichte



WOLFENBÜTTEL

Georg Ruppelt:
Aviso wird Teil einer
Ausstellung

WOLFENBÜTTEL

**Hartz IV: Streit um
Miete zwischen Arge
und Immobilienfirma**

PLUS

Leser fragen



Gewichte und Geschichte

Ehemaligenverband legt Theodor-Heuss-Rallye neu auf

WOLFENBÜTTEL. Quer durch den Landkreis ging es am Wochenende für Schüler und Ehemalige des Wolfenbütteler Theodor-Heuss-Gymnasiums (THG). Zur THG-Rallye hatte der Ehemaligenverband der Schule eingeladen.

„Die Rallye ist eine Neuauflage aus den 80ern“, erklärte Organisator Andreas Meißler. Die Teams, ausgerüstet mit Streckenkarten und Fragebögen, wurden auf eine 110 Kilometer lange Strecke geschickt.

An den drei Kontrollpunkten galt es, verschiedene Gewürze zu erraten sowie Gewichte, Längen und Zeiten zu schätzen. Des Weiteren war technisches Wissen rund um das Kraftfahrzeug und das Arbeiten mit dem Kompass gefragt.

Im Rahmen der anspruchsvollen und abwechslungsreichen Strecke durch den Landkreis Wolfenbüttel waren auch unter anderem Fragen zu der Geschichte, den Orten und aktuellen Entwicklungen zu beantworten.

Den ersten Platz belegte am Ende das Team Mara und Werner Fritzsche. Auf Rang zwei kam das Team Birgit Camen-Ibsch, Evi Schöne und Karla Specht. Den dritten Platz errangen mit gleicher Punktzahl die Teams Rose Henninges und Manfred Petschick sowie Max Kretschmar und Clemens Cidarér.

Die Rallye klang mit der Preisverleihung und einem gemütlichen Beisammensein im Asse-Sport-Center aus.



Außer den THG-Schülern waren bei der Rallye durch den Landkreis auch „Oldtimer“ auf vier Rädern dabei: die Organisatoren Kathrin und Andreas Meißler (links) und die Teilnehmer der Theodor-Heuss-Rallye. Foto: Wagner